



☆☆☆新年を迎えて☆☆☆

新年明けましておめでとうございます。保護者の皆様、地域の皆様には、昨年中も本校教育活動への温かいご支援とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

今年の干支は「巳」（へび）です。蛇は、脱皮を繰り返すので、巳年は、「復活と再生」を意味し、何か新しいことが始まる年になると言われています。どんな新しいことが始まるのか、楽しみにしていきたいと思えます。

さて、新しい年が始まったと言っても、令和6年度は、あと3ヶ月です。1月は「行く」、2月は「逃げる」、3月は「去る」と言われるようにこの3ヶ月は、あっという間に過ぎていきます。しかし、卒業、進級するまでの3ヶ月間は、自分自身を飛躍させるための重要な期間となります。3年生は自分の進路を決めるだけでなく、進路先でさらに飛躍する力を身につける期間、2年生は最上級生として学校をリードできる力を身につける期間、1年生は学校の中心となり、4月に入学する新入生のよき手本となる力を身につける期間となります。つまり、この3ヶ月は、感謝の気持ちをもちながら自分を磨き、卒業、進級後に新たな夢や目標を持って過ごしていく力を身につける期間と言ってもいいでしょう。このような意識をもって今年度のまとめの3ヶ月間を有意義なものにしてほしいと願っています。

終わりに、干支の話に戻りますが、巳年は「巳（み）」を「実（み）」にかけて、「実を結ぶ」年とも言われるようです。子供たちの夢や目標が実を結ぶよう、これからも教職員が一丸となって教育活動を進めていきたいと思えます。保護者、地域の皆様、今年もどうぞよろしくお願いたします。

校長 松澤 健二

<留守番電話対応について>

【1月10日まで】

○平日：午後5時30分～翌朝午前8時00分／土・日・祝日…終日設定

【1月14日から】

○平日：午後5時45分～翌朝午前8時00分／土・日・祝日…終日設定

※千教研や生徒の諸活動がない日は午後4時30分から留守番電話対応

<1000ヶ所ミニ集会を終えて>

12月6日（金）後期授業参観・1000ヶ所ミニ集会のご出席ありがとうございました。いじめと人権・SNSの使い方について～君は人を大事にしているか？～をテーマに対話や相手を理解することの大切さ、「やられたらやり返す」は負の連鎖であること、倫理観や正しい使い方、危険予知、個人情報の取り扱いなど深く考える場となりました。闇バイト（ホワイト・ブラック関係なく）危険性があることや未成年者と法律との関わりなど、ご家庭でも話題にしていただけると考えます。よろしくお願ひします。

令和6年12月17日（火）船橋市教育委員会資料配付済み（再通知）

《船橋市教育委員会からのお知らせ》



船橋市教育委員会では現在、今後の5年間を見据えた教育に関する新しい計画を策定しているところです。令和6年12月15日から令和7年1月14日まで、この計画の案について、市のHP等で意見募集を実施し、皆さまからのご意見を募集しています。

左記の2次元コードよりオンライン申請が可能です。ぜひご意見をお寄せいただきますようお願いいたします。

URLアドレス:

https://e-shinsei.city.funabashi.lg.jp/city-funabashi-u/offer/offerList_detail?tempSeq=5836

連絡先:船橋市教育委員会 管理部教育総務課 (047-436-2807)